

SUMMARY

PENGARUH ROE, DAR, UKURAN PERUSAHAAN, OPINI AUDIT, DAN REPUTASI KAP TERHADAP AUDIT DELAY PADA PERUSAHAAN PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2010-2014

Created by MELINDA FEBRINA

Subject : PERUSAHAAN, OPINI, REPUTASI
Subject Alt : COMPANY, OPINION, REPUTATION
Keyword : audit delay;return on equity;debt to assets ratio;ukuran perusahaan;opini audit;reputasi kap

Description :

Informasi dikatakan memiliki kualitas relevan jika dapat mempengaruhi keputusan ekonomi pemakai dengan membantu mereka mengevaluasi peristiwa masa lalu, masa kini atau masa depan, menegaskan, atau mengkoreksi hasil evaluasi mereka di masa lalu. Apabila terjadi penundaan penyampaian laporan keuangan, maka laporan keuangan tersebut akan kehilangan fungsinya sebagai alat informasi, karena laporan keuangan tersebut tidak tersedia saat para pengguna membutuhkannya untuk pengambilan keputusan. Audit delay adalah waktu penundaan pelaporan laporan keuangan auditan. Audit delay merupakan rentang waktu penyelesaian pelaksanaan audit laporan keuangan tahunan, diukur berdasarkan lamanya hari yang dibutuhkan untuk memperoleh laporan auditor independen atas audit laporan keuangan tahunan perusahaan, sejak tanggal tahun tutup buku perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis apakah profitabilitas, solvabilitas, ukuran perusahaan, opini audit, dan reputasi KAP terhadap audit delay pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2010-2014. Sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah 30 perusahaan pertambangan. Sampel diambil dengan menggunakan teknik purposive sampling dengan kriteria perusahaan yang konsisten pada tahun penelitian, yaitu 2010- 2014. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa secara simultan, ROE, DAR, ukuran perusahaan, opini audit, dan reputasi KAP berpengaruh signifikan terhadap audit delay. Secara parsial, ROE, DAR, dan opini audit berpengaruh signifikan terhadap audit delay, sedangkan ukuran perusahaan dan reputasi KAP tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap audit delay.

Date Create : 24/05/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212003
Collection : 201212003
Call Number : 12-2016-S093
Source : Undergraduate Theses of Accounting
Relation Collection Fakultas ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor